

# *Denuncian provocaciones estadounidenses contra RPDC*

---



Pyongyang, 26 oct (RHC) La cancillería de la República Popular Democrática de Corea (RPDC) denunció que hoy se torna más abierta la intención de Estados Unidos de enfrentarse con las fuerzas armadas de este país, tras provocaciones de la República de Corea.

De acuerdo con la Agencia de Noticias ACNC, lo anterior fue develado por la Oficina de Política Exterior del Ministerio de Relaciones Exteriores, la cual advirtió sobre la persistencia del estado de tensión extrema en la Península de Corea.

El ente señaló que desde el pasado 21 fuerzas estadounidenses junto a los belicistas del círculo militar de la República de Corea realizan el ejercicio aéreo conjunto de gran dimensión Freedom Flag, “introduciendo en la Península Coreana a las fuerzas aéreas de Australia”.

Tras denunciar otras acciones enemigas contra la RPDC, consideró que esos ejercicios militares conjuntos constituyen una provocación militar muy peligroso, cuyo objetivo es asestar un golpe preventivo y sorpresivo.

Expuso además que las tensiones militares aumentan más en el área debido a que la administración de Washington trasladó al contorno de la Península Coreana la flotilla de ataque del portaaviones nuclear George Washington.

De crearse en la Península Coreana “una circunstancia que no desea nadie, toda la responsabilidad recaerá sobre Estados Unidos, culpable principal de exacerbación de la situación regional”, sostuvo, por último, la Oficina de Política Exterior de este país asiático.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/368310-denuncian-provocaciones-estadounidenses-contra-rpdc>



**Radio Habana Cuba**